

Llevarán a cabo un monitoreo del agua en el río Uruguay, enfocado en las áreas de playas

Salto



Publicada el: 23/11/24	Visitas: 120
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 110	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/llevaran-a-cabo-un-monitoreo-del-agua-en-el-rio-uruguay-en-focado-en-las-areas-de-playas_9232.php



Salto

Llevarán a cabo un monitoreo del agua en el río Uruguay, enfocado en las áreas de playas

Se implementará un control exhaustivo de la calidad del agua en las playas del río Uruguay.

Control de Calidad del Agua en las Playas del Río Uruguay

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) lleva a cabo monitoreos periódicos sobre la calidad del agua en las playas a lo largo de la costa litoraleña del río Uruguay.

Por su parte, la Intendencia realiza análisis del agua tanto en las playas como en las piscinas para garantizar la seguridad al inicio de la temporada estival.

Es fundamental mantener un control constante sobre las aguas recreativas que se encuentran cerca de descargas directas o difusas de efluentes cloacales, industriales y agrícolas.

Estas aguas presentan un alto riesgo de contaminación debido a la presencia de bacterias patógenas y metabolitos tóxicos, generados por las floraciones algales en cuerpos de agua eutrofizados.

El objetivo es asegurar que la calidad del agua sea apta para actividades recreativas.

Para ello, Bromatología procede a tomar muestras que son analizadas en laboratorio, con el fin de detectar posibles problemas sanitarios que puedan afectar la calidad del agua.

Control Bacteriológico

La evaluación de la calidad bacteriológica del agua para baños se realiza conforme a lo establecido en el Digesto sobre el Uso y Aprovechamiento del Río Uruguay, bajo la supervisión de la CARU.

Los estudios se centran en aguas destinadas a actividades recreativas que impliquen contacto directo.

Se utilizan indicadores como coliformes fecales (actualmente conocidos como termotolerantes), *Escherichia coli* y *Enterococos*, los cuales son considerados los mejores parámetros para detectar contaminación fecal proveniente de animales de sangre caliente en aguas recreativas.

Advertencia Sanitaria

Los guardavidas han recibido capacitación específica para identificar situaciones adversas en el agua, tales como la presencia de cianobacterias u otros elementos que requieran advertencia a los bañistas.

La utilización de una bandera roja con una cruz verde señala un riesgo sanitario potencialmente perjudicial para la salud de quienes desean nadar.

Cuando esta bandera es izada en una playa, se advierte sobre la existencia de un riesgo, recomendando no bañarse y consultar a un guardavidas ante cualquier duda.

Algunas de las razones por las cuales se coloca esta advertencia incluyen: floración de cianobacterias, concentración elevada de coliformes o presencia de medusas.

Imágenes

LLEVARÁN A CABO UN MONITOREO DEL AGUA EN EL RÍO URUGUAY, ENFOCADO EN LAS ÁREAS DE PLAYAS

Llevaran a cabo un monitoreo del agua en el rio uruguay enfocado en las areas de playas

Tags

detectar, cianobacterias, advertencia, uruguay, guardavidas, calidad, presencia, exhaustivo, recreativas, coliformes, actividades, bandera

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto*
- 4.3 *** *La directora de Medio Ambiente de la Idm confirma que todas las playas de Maldonado son seguras para disfrutar de un baño refrescante*
- 5.0 *** *Inicia la temporada de playas: Conocé la fecha del arranque del servicio de guardavidas en Montevideo*
- 4.0 *** *La Intendencia de Maldonado garantiza que "todas las playas son seguras para el baño" tras el reciente informe sobre la presencia de bacterias*
- 3.7 *** *Montevideo lanza la temporada de playas con emocionantes actividades gratuitas y renovados servicios para disfrutar al máximo del verano*

3.6 * *Maldonado: preocupantes hallazgos de bacterias fecales en playas, pero la Intendencia garantiza su seguridad para el baño*

4.0 * *Guardavidas en acción: cobertura sin precedentes en las playas de Maldonado desde noviembre*

3.9 * *Idp acelera la selección de guardavidas frente a las altas temperaturas que se vienen*

4.2 * *Todas las playas cuentan con certificación y están en óptimas condiciones, aseguró Mauricio Zunino*

4.8 * *Cecoed se prepara ante las fluctuaciones y el descenso del nivel del río Uruguay*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024